

Les chariots de Sidi-Ferruch

-roman-

Quatre jeunes soldats de la première Armée d'Afrique participent au débarquement du 14 juin 1830 à Sidi-Ferruch, près d'Alger, au sein du corps expéditionnaire de Charles X.

Après un périlleux voyage maritime puis dans la furie des combats contre les Maures, ils découvriront l'extrême souffrance, la barbarie, la peur, la solitude devant la mort mais également l'amitié, le sacrifice, la bravoure, la fraternité et pour certains l'amour.

Ils prendront conscience dans les épreuves et les douleurs de la grandeur de leur patrie pour laquelle ils se dévoueront corps et âmes et ne redouteront tout au long de leurs aventures que le pire, le retour à Sidi-Ferruch dans des chariots de bois...

Note de l'éditeur

Ce roman de José Yvars, finement articulé dans les méandres de l'histoire de France, nourri d'une écriture pleine de souffle et d'émotion, truffé de faits réels et historiques remarquablement restitués, exalte le sacrifice de ces conquérants d'un autre siècle venus en terre d'Afrique combattre au nom de la France.

José Yvars est l'auteur de plusieurs récits historiques dont « Le cœur et la mémoire », « Les jardins d'Alger » et en 2014 « Camus et la survivance des Pieds-Noirs », ouvrage récompensé par le prix littéraire Norbert Cépi, lors du 36e salon du livre d'Antibes Juan les Pins. Son dernier livre, « Les chariots de Sidi-Ferruch », est son premier roman.

ISBN 979-10-90664-05-8



9 791090 684058

Prix 19 euros

La Ribassière - Marseille -